
12+

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
Свободная цена. Издается с июля 2004 г. 

14 июня
2024 года

№ 20 (1000)

ТЕМА НОМЕРА

стр. 3стр. 3

Ермолинцы отметили тройной праздник по-спортивному, Ермолинцы отметили тройной праздник по-спортивному, 
разбавив соревнования по рукопашному бою и футболу разбавив соревнования по рукопашному бою и футболу 
торжественным концертом. Все мероприятия посвятили торжественным концертом. Все мероприятия посвятили 
Дню России, города и текстильщикаДню России, города и текстильщика

НОВОСТИ

Наши в Пекине
Ермолинская худож-
ница Айнура ГАСАНО-
ВА приняла участие в 
международном про-
екте «Слово о русском 
сердце».
Фестиваль культуры, 
посвящённый 75-й го-
довщине установления 
дипломатических отно-
шений между Россией и 
Китаем, открывается на 
днях в Пекине.
Мероприятие пройдёт 
на территории крупней-
шего выставочного цен-
тра China International 
Exhibition Center. «Рада 
принять участие в та-
ком прекрасном собы-
тии», – поделилась Айнура на своей странице в соци-
альных сетях.

Ждём в свои ряды

Ермолинским школьникам рассказали о Движении 
Первых. Тематическую беседу с отрядом Орлят прове-
ли Анастасия ЮХАЧЁВА, София СОЛОМИНА и Екатери-
на ЛАКТИОНОВА. Девушки входят в местное отделе-
ние Движения. Организация объединяет современную 
молодёжь, содействует всестороннему развитию де-
тей, помогает в профессиональной ориентации и са-
мореализации. 
Ребята узнали о ценностях и направлениях Движе-
ния, о проектах и конкурсах, организуемых участника-
ми РДДМ. В завершение для школьников провели вик-
торину, посвященную Дню России. А самых активных 
участников наградили значками РДДМ.

В призёрах
В филиале Музея Победы Г.К. Жукова состоялся тур-
нир по быстрым шахматам. В соревнованиях приняли 
участие более 50 спортсменов.
Ермолинец Глеб МЕГАФРИНОВ в своей категории 
занят третье призовое место, а тренер Сергей ГАЛУ-
СТЯН стал вторым среди ветеранов. 

ПРОЦВЕТАЙ, ПРОЦВЕТАЙ, 
ЛЮБИМЫЙ ГОРОД!ЛЮБИМЫЙ ГОРОД!
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ТЕМА НОМЕРАСТРОИТЕЛЬСТВО И ЖКХ

Стройка на берегу Протвы несколько 
лет назад вызвала сильнейший социаль-
ный взрыв. Тогда яблоком раздора стал 
детский пляж, доступ к которому ока-
зался перекрыт. Спор уладили, оставив 
узкую дорожку (пока, правда, больше 
похожую на канаву) между таунхаусами 
и новыми коттеджами. Однако осталось 
непонятным, каким образом стало воз-
можным возведение домов в зоне под-
топления. 

По инстанциям
Обращения горожан и администрации 

в различные инстанции, казалось бы, 
принесли результат: Госстройнадзор при-
знал строения самостроем и подлежащим 
сносу. Вооружившись этим заключением, 
муниципалитет отправился в суд с требо-
ванием убрать самовольные постройки и 
возложить на собственника земли обязан-
ность провести специальные мероприятия 
по защите домов от затопления: возвести 
дамбу, берегоукрепительное сооружение и 
т.д. Однако Фемида в конце 2023-го года 
встала на  сторону застройщика и первого 
покупателя коттеджа на берегу Протвы, 
который автоматически стал вторым от-
ветчиком.
Администрация с решением суда пер-

вой инстанции не согласилась и подала 
апелляционную жалобу в Калужский об-
ластной суд.
Однако и здесь муниципалитет не на-

шёл поддержки. Основания для отмены 
решения районной Фемиды найдено не 
было. Во-первых, вид разрешённого ис-
пользования всех спорных участков соот-
ветствует фактическому – под ИЖС. Все 
они расположены в зоне Ж-1 – зоне за-
стройки малоэтажными жилыми домами. 
Земля поставлена на учёт в Росреестре, а 
границы определены. 

С экспертизой 
не поспоришь
Что до строительства в зоне подто-

пления, то однозначного запрета на него 
нет. Возводить дома на такой территории 
можно, выполнив ряд условий. И судебная 
экспертиза, проведённая компанией «Мал-
тон», заключила, что все нормы, правила 
и требования  соблюдены. В том числе 
после обследования специалисты резюми-
ровали, что и мероприятия по защите от 
затопления также выполнены: фундамент 
имеет гидроизоляцию, ведутся работы по 
вертикальной планировке участков (повы-
шается рельеф).
Более того, эксперты напомнили, что 

по закону защита территорий населённых 
пунктов от затопления лежит на плечах 
собственников водных объектов и орга-
нов местного самоуправления в области 
водных отношений. А инженерная защи-
та должна ими предусматриваться при 
разработке документов по планировке 
территорий. 
Калужский областной суд указывает и 

на то, что администрация в своём иске не 

оспаривает выводы экспертизы, а также не 
приводит новых доводов в апелляционной 
жалобе, кроме тех, что были представлены 
в первой инстанции.
Учитывая всё вышеперечисленное, 

судебная коллегия оставила решение 
боровского районного суда без измене-
ний. Администрация имеет право пойти 
дальше: по пути кассационной жалобы. На 
это у властей ещё есть немного времени. 
Срок подачи заканчивается в 20-х числах 
июня. Но, судя по тому, что почти за три 
месяца этого не случилось, в свою победу 
муниципалитет уже не верит.

Вода утекла
А это значит, всё, что остаётся горо-

жанам, это наблюдать вместо красивых 
пейзажей на берегу Протвы высокие 
заборы коттеджей, а также продолжать 
недоумевать: как так случилось, что 
предоставленный в 2009 году в аренду 
участок под турбазу с лодочной станци-
ей оказался застроенным жилыми до-
мами. Причём, как вспоминают местные 
жители, раньше на месте таунхаусов 
были огороды. Землю под ними люди в 
своё время просили у администрации в 
аренду с дальнейшим оформлением в 
собственность. «Власти сказали, что это 
природоохранная зона, и строительство 
домов здесь категорически запрещено. 
Но каким-то чудом спустя пару лет на 
этой запрещённой земле были построены 
дома», – вспоминает жительница города 
Ирина АЛЕНИЧЕВА в соцсетях.
Так или иначе, с тех пор много воды 

утекло, и наверное, сейчас искать ответы 
на вопрос, как зона отдыха превратилась 
в жилой микрорайон, сродни маханию 
кулаками после драки. Тем более, после 
того, как точку в данном деле поставил 
суд.

Анастасия БОЛТАЧЕВА

Дома в зоне подтопления на Текстильной 
узаконены по суду. Ермолинская администрация 
проиграла апелляцию

Можно – и точка!

Вот так сейчас выглядит «доступ» 
к детскому пляжу на Протве

Процветай, любимый город!
Ермолинцы отметили тройной праздник по-спортивному, разбавив соревнования по рукопашному бою и футболу 
торжественным концертом. Все мероприятия посвятили Дню России, города и текстильщика

Чемпионы города
12 июня с самого утра в спортивном зале 

местного стадиона «Труд» организовали 
турнир по рукопашному бою. К слову, по 
изначальной задумке соревнования должны 
были проходить в городском парке. Но из-за 
неутешительных прогнозов синоптиков их 
пришлось перенести в здание. 
В турнире поучаствовали порядка 100 

спортсменов из Ермолина, Боровска, Бала-

банова, Обнинска и Смоленска. Победите-
лей и призёров наградили грамотами, меда-
лями и кубками. Среди ермолинских ребят, 
занимающихся в секции рукопашного боя 
под руководством Дмитрия ЖУКОВА, чем-
пионами турнира стали Диана ЧИСТЯКОВА, 
Ринат ЕВИЧ, Александр АНТУШЕВ, Ярослав 
ПАЛЬЧИКОВ, Фархаджон ДЖУРАБОЕВ.

«Все большие молодцы, выступили от-
лично. Больше половины наших ребят вошли 
в число призёров. По результатам соревно-

ваний, это одно из лучших выступлений», 
– отметил руководитель стадиона «Труд» 
Никита ЖЕРЕБЦОВ. 
Стоит отметить, что в этом году орга-

низаторы турнира подготовили не только 
личные награды для спортсменов, но и 
командные кубки. Так, по итогам встречи 
третье место «взяли» рукопашники из смо-
ленской «Родины», второе увезли ребята из 
обнинского «Защитника». Кубок за первое 
остался у хозяев встречи – сборной «Black 
tiger».

Заслуга каждого из вас
Чуть позже на сцене Дома культуры 

«Полёт» отгремел праздничный концерт. 
Народными танцами, патриотическими 

композициями, яркими костюмами зрителей 
радовали солисты и творческие коллективы 
ДК и Детской школы искусств. 
Торжественное мероприятие посетили 

руководители города Елена САМОКРУТОВА и 
Евгений ГУРОВ, заместитель главы районной 
администрации по финансам Анна ГОРЯЧЕВА.
Елена Анатольевна отметила, что 12 

июня в Ермолине отмечают самый мас-
штабный праздник в календарном году: «Я 
желаю, чтобы наша страна процветала, а 

её жители всегда были сильны духом. Так-
же поздравляю ермолинцев с Днём города. 
Из года в год наше поселение становится 
всё краше. И в этом есть заслуга каждого 
из вас, дорогие ермолинцы! Поздравляю с 
Днём текстильщика тружеников нашей 
фабрики. Пусть сейчас она работает не 
во всю мощь, но каждый знает, что это 
градообразующее предприятие. В празд-
ничный день я желаю всем счастья, мира 
и добра».

Евгений Александрович обратился с 
благодарностью к ветеранам текстильной 
фабрики. «В своё время эти люди труди-
лись не покладая рук: восстанавливали го-
род после Великой Отечественной войны, 
возводили дома, благоустраивали обще-
ственные территории, строили дороги. 
Именно им мы обязаны за достойный вид 
нашего города. Спасибо всем работникам 
учреждений социальной направленности, 
подрастающему поколению, спортсменам 
стадиона “Труд”, творческим коллективам 
ДК “Полёт”. Ермолинцы, всем вам я желаю 
здоровья и мирного неба над головой. Уве-
рен, что вместе мы сделаем наш город ещё 
краше», – обратился к зрителям Евгений 
ГУРОВ.
Анна ГОРЯЧЕВА, поздравляя ермолин-

цев с тройным праздником, отметила, что 
за последние несколько лет поселение 
преобразилось .  «Посмотрите ,  центр 
города – как цветущий сад. Здесь есть и 
парк, и фонтан, где и взрослые, и дети с 
удовольствием проводят время, – отметила 
Анна Владимировна. – Дорогие ермолинцы, 
с праздником! Процветания вам и родному 
городу».

С благодарностью 
к горожанам
Со сцены прозвучало много тёплых 

слов в адрес сотрудников «Ермолинских 
тепловых сетей» – бригадира Сергея ГНЁ-
ТОВА, сварщика Александра МОРОЗОВА, 
водителя Никиты РЫЖИКОВА, слесаря 
Владимира ВАВУЛИНА, восстанавливающих 
инфраструктуру в Первомайске. 
Благодарственными письмами от имени 

главы администрации за оказание гумани-
тарной помощи участникам специальной 
военной операции наградили горожан-во-
лонтёров Игоря ЯКУШЕВА и Алексея ВО-
РОНЦОВА. 
На празднике также отметили семьи 

БОРИСОВЫХ, ПЕРЦЕВЫХ, СИЧКАРЁВЫХ, 
КУЗНЕЦОВЫХ, в которых родился третий 
ребёнок, и таким образом ставших много-
детными. Поздравили  «золотых» юбиля-
ров – супружеские пары Юрия Петровича 
и Елены Андреевны РАЗРОЕВЫХ, Влади-
мира Семёновича и Галины Владимировны 
ОБЕДКИНЫХ. 
Вручили подарки и семье, стаж совмест-

ной жизни которой насчитывает 64 года. 
Владимир Иванович и Алевтина Павловна 
СОЗИНОВЫ идут рука об руку и поддержи-
вают друг друга уже много лет. В этом году 
они стали лауреатами областного конкурса 
«Семья года-2024» в номинации «Золотая 
семья». Также благодарственными письма-
ми наградили сотрудников стадиона «Труд» 
и воспитателей детских садов города.

В полуфинале
Завершилась череда праздничных меро-

приятий  футбольным матчем. Спортивная 
встреча состоялась между местной коман-
дой «Текстильщик» и гостями из ФК «Киров». 
Провели её в рамках ¼ кубка Калужской 
области по футболу. 
Игра выдалась не из простых, но ер-

молинцы собрались и дали жару, победив 
соперников со счётом 6:1. Голы в составе 
нашей команды забили: Сергей ГАЛАСЬ, 
Влад КУЗНЕЦОВ, Николай АБРАМОВ, Егор 
ПРОХОРОВ, Арман ТОНОЯН. Победа в матче 
ФК «Текстильщик» обеспечила выход ко-
манды в полуфинал регионального турнира. 
В свою очередь, ермолинские футболи-

сты благодарят болельщиков за мощную 
поддержку во время игры. 

Анастасия ВЯТКИНА 

Ермолинские спортсмены «взяли» на турнире по рукопашному бою 
пять первых мест

Горожан, оказывающих помощь фронту, отметили благодарственными письмами

С  тройным праздником ермолинцев поздравили представители городской 
и районной власти

В праздничный день ермолинские футболисты одержали очередную победу

Песнями и плясками порадовали жителей города творческие коллективы ермолинского ДК и ДШИ
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ПОЗДРАВЛЯЕМ

ОБЪЯВЛЕНИЯ

АО «ТРАНСВОК»  
приглашает на работу:

- операторов автоматической 
линии (график сменный)
- кухонную рабочую
- водителя
Контактный телефон (48438) 
6-85-19, e-mail: info@transvoc.ru

Такси г. Ермолино 
,,Ваше такси,, 

Рады предоставить вам сервис услуг 
такси, мы с удовольствием доставим 
вас в любое нужное для Вас место, 
доставим товар из магазина или 
ваших гостей к вам на праздник. 

В нашем такси 
только опытные водители.

Телефоны:
8-910-522-46-40; 8-906-640-34-43
8-953-338-19-34; 8(48438)6-64-66

8(48438)6-55-66

Асеньевская ферма
приглашает на работу

- БУХГАЛТЕРА
- АППАРАТЧИКА 
  (МОЛОЧНОЕ ПРОИЗВОДСТВО)
- ЛАБОРАНТА 
  (МОЛОЧНОЕ ПРОИЗВОДСТВО)
- МАСТЕРА-ТЕХНОЛОГА 
  (МОЛОЧНОЕ ПРОИЗВОДСТВО)
- ОПЕРАТОРА (МОЛОЧНОЕ 
ПРОИЗВОДСТВО)
- КЛАДОВЩИКА НА СКЛАД ГОТОВОЙ 
ПРОДУКЦИИ
- ГРУЗЧИКА
- ТРАКТОРИСТА
- ВОДИТЕЛЯ КАТЕГОРИИ С
- ВОДИТЕЛЯ МОЛОКОВОЗА
- СЛЕСАРЯ
- ВЕТЕРИНАРНОГО ВРАЧА-
ГИНЕКОЛОГА
- ОСЕМЕНАТОРА КРС
- РАЗНОРАБОЧЕГО НА ЗЕРНОТОК

Место работы: Калужская обл., 
Боровский район, д. Асеньевское
Доставка до работы и обратно 
корпоративным транспортом

Звонить по телефону:
8-961-122-24-73, 8-926-015-11-14

АКТУАЛЬНО

Поздравляем с днем рождения
Раису Александровну Новикову
Лидию Михайловну Вавилову

Общество инвалидов

Великому поэту посвящаем

Воздвигнув стену

ОБЩЕСТВО

Настоящий Пушкинский праздник провели участники ермолинского 
поэтического клуба «Родник» при ДК «Полёт». Мероприятие, приуроченное 
к 225-летию Александра Сергеевича, состоялось в парке у фонтана
В этот день здесь вспоминали велико-
го поэта, писателя и драматурга, историю 
его предков, разнообразие тем и жанров 
его творчества. Многогранные произведе-
ния ПУШКИНА оказали большое влияние на 
развитие русского языка и литературы. Их 
знают и любят и взрослые, и дети. Конечно 
же, на мероприятии присутствующие чита-
ли стихи ПУШКИНА. 
А ещё в парке звучала музыка, библиоте-
кари оформили книжную выставку «Пусть в 
каждом сердце Пушкин отзовется».

Участники мероприятия, среди которых было много школь-
ников, узнали большое количество интересных фактов из жиз-
ни поэта, познакомились с наиболее известными выдающими-
ся представителями его рода. А в заключение гости делились 
впечатлениями, интересовались изданиями, представленными 
на книжной выставке, благодарили за интересную информацию.
К слову, в день рождения Александра Сергеевича о нем вспо-
минали и юные ермолинцы, посещающие пришкольную площад-
ку. После Пушкинских чтений в ДК они рисовали рисунки и де-
лали поделки, посвященные поэту. 

Новый собственник ермолинской 
фабрики не спешит обсуждать 
с городом вопросы 
благоустройства прилегающей 
к предприятию территории
Два года назад в Ермолине обустроили новый тротуар от ми-
крорайона ОПХ к «Инвест-Альянсу». К объекту благоустройства 
горожане отнеслись неоднозначно. Одни назвали эту тропу «ко-
зьей», считая, что нужна она разве что рабочим «Инвест-Альян-
са», в чей забор и упирается, выходя в тупик. Другие убеждены, 
что пешеходная сеть здесь просто необходима, так как на узкой 
дороге, связывающей удалённый микрорайон с центральной ча-
стью города, людям находиться опасно. Тротуар в ОПХ закла-
дывает перспективу дальнейшего развития этой инфраструкту-
ры. Однако пока у муниципалитета нет чёткой дорожной карты 
в данном вопросе. Пытаясь вывести тротуар к автомобильно-
му мосту, власти наткнулись на две стены: забор фабрики, стоя-
щий вплотную к проезжей части, и непонимание со стороны ру-
ководства предприятия.
Собственно, можно было бы обустроить пешеходную зону и с 
противоположной стороны. Причём, пролегая вдоль Протвы, она 
могла бы превратиться в живописную набережную. Однако та-
кой проект – не из дешёвых, и воплотить его в жизнь реально 
лишь при получении солидной суммы федеральных средств по 
одной из программ благоустройства.
Казалось бы, гораздо проще договориться с руководством 
фабрики о выделении земли, отодвинуть от дороги забор за 
счёт муниципалитета, а на высвободившемся участке проло-
жить тротуар.
В прошлом году у фабрики сменился собственник. После это-
го предприятие вывезло оборудование на основной завод. Руко-
водитель тогда заявил о намерении часть площадей сдавать в 
аренду, а часть выставить на продажу – как раз ту, где располо-
жен тот самый забор, мешающий организации пешеходной зоны.
На знакомство с новым директором обещали пригласить и ру-
ководство города. Власти были намерены обсудить тротуарный 

вопрос, зная о намерениях собственника предприятия сносить 
старые здания и строить новый завод.
Однако за последние полтора года руководство фабрики так 
и не нашло времени встретиться с администрацией. Как расска-
зал вице-мэр города Александр ИСАЕВ, даже общение по теле-
фону происходит исключительно с секретарями. 
Между тем для диалога между муниципалитетом и предпри-
ятием появился ещё один повод. Совсем скоро стартует ремонт 
автомобильной дороги на улице Ленина, которая проходит ми-
мо фабрики. И город хотел бы на этой волне обустроить и полно-
ценный автобусный павильон возле предприятия. «Сегодня обще-
ственный транспорт высаживает людей, останавливаясь прямо 
на дороге под горкой. Хотелось бы организовать там “карман”. 
Но без участия предприятия это невозможно», – считает Алек-
сандр Александрович.
Он добавил, что пока время у руководства фабрики есть, что-
бы всё же выйти на связь, ведь речь о безопасности именно их 
сотрудников, которые приезжают сюда работать. Однако учиты-
вая, что за полтора года диалога так и не произошло, возмож-
но, муниципалитету придётся в итоге решать вопрос с останов-
кой в одиночку. 

Анастасия БОЛТАЧЕВА


